



Jugendcollege AMS Wien

<p>Europa investiert in Österreich</p>	<p>Europa findet nicht nur in Brüssel oder den Landeshauptstädten statt - die EU investiert in alle Lebensbereiche. Immer mit dem Ziel, die regionale Entwicklung zu unterstützen und somit für ein Mehr an Wohlstand und Lebensqualität zu sorgen.</p> <p>www.europa-in-meiner-region.at</p>
<p>Das Jugendcollege AMS Wien ist ein von der EU gefördertes Projekt</p>	<p>Im innovativen Bildungsprojekt des AMS Wien, co-finanziert vom Europäischen Sozialfonds, lernen die Jugendlichen ihre Fähigkeiten kennen, besser einzuschätzen und vor allem, diese im späteren Berufsalltag optimal einzusetzen. In Labs, Open Spaces und neuartigen Lernsituationen erproben sie ihre handwerklichen Fähigkeiten oder bereiten sich auf eine Arbeitsstelle oder Lehre, den Pflichtschulabschluss oder eine ÖIF B1 Prüfung vor.</p>
<p>EUropatag</p>	<p>Geplant für Dienstag, 6.10.2020, 10.00-11.00 Uhr oder 13.00-14.00 Uhr</p>
<p align="center">Präsentation mit Führung durch das Jugendcollege AMS Wien</p>	
<p>Aufgrund der momentanen CoVid-Situation konnte der Europatag 2020 nicht vor Ort abgehalten werden.</p> <p>Den Link zum virtuellen Europatag des Jugendcollege AMS Wien und zur virtuellen Führung finden Sie bald <u>hier</u>!</p>	



Das Jugendcollege AMS Wien wird aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds und des AMS Wien finanziert.